

Truma freut sich auf eine unvergessliche 96. F.I.C.C. Rallye!

Wir freuen uns erneut Partnerunternehmen der Internationalen F.I.C.C. Rallye zu sein, die vom Deutschen Camping-Club (DCC) organisiert wird. Diese Partnerschaft unterstreicht unsere Verbundenheit mit den Verbänden und der Camping- und Caravanning-Community.

So gut wie jeder Camper in Europa kennt Truma-Produkte und wir freuen uns auf den direkten Austausch. Besucher können Neuheiten von Truma entdecken, wie unsere Klimaanlage Aventa 2. Generation oder die rein elektrische Heizung Eezy. Ein weiteres Highlight ist unsere neue 2in1-Heizung CombiNeo, die eine noch nie dagewesene Warmwasser- Performance mit schneller und effizienter Warmluft-Versorgung vereint.

Während der Rallye stehen wir mit Rat und Tat zur Verfügung. Unser Expertenteam wird vor Ort sein, um umfassend zu unseren Produkten zu beraten. Zudem wird zeitweise ein Servicetechniker verfügbar sein, um bei technischen Fragen und Anliegen weiterzuhelfen.

Wir freuen uns darauf, Sie bei der Rallye zu treffen und gemeinsam die Leidenschaft für das Camping zu teilen.